



Dinas Koperasi Usaha Kecil Menengah dan Perdagangan

Jl Pemuda No 220 Klaten 57413 0272321230

dkukmp.klaten.go.id

Pemerintah Kab. Klaten / Dinas Koperasi Usaha Kecil Menengah dan Perdagangan

Pelayanan Tera UTTP di Kantor

No. SK :

Persyaratan

1. Alat UTTP
2. Menunjukkan KTP yang masih berlaku
3. Mengisi formulir permohonan Tera / Tera Ulang

Sistem, Mekanisme dan Prosedur

Prosedur Pelayanan Tera UTTP di Kantor

No.	Kegiatan	Pelaksana				Muru Baku			Keterangan
		Petugas	Penera	Kepala Bidang Perdagangan	Kepala Dinas	Kelengkapan	Waktu	Output	
1	Menerima permohonan Tera. Memeriksa kelengkapan alat Ukur Timbangan dan Perlangkapannya (UTTP). Mengecek visual Alat UTTP. Memberikan buku order dan menyiapkan ke ruang penasteran. Jika tidak masuk dalam ruang lingkup maka UTTP dikembalikan kepada wajib Tera / Tera Ulang, dicatat dalam formulir kajilulang permohonan Tera / Tera Ulang.					Alat UTTP, Formulir permohonan Tera / Tera Ulang.	30 menit	Buku Order, Formulir kajilulang, Permintaan Tera Tera Ulang, Rukunan dan Penilaian Tera Tera Ulang.	
2	Melakukan pengujian Tera. Mengisi cerapan Tera / Tera Ulang. Jika sesuai persyaratan maka UTTP dibubuhkan Tanda Tera dan atau diterbitkan SKHP berdasarkan cerapan Tera / Tera Ulang. Jika tidak sesuai persyaratan dan tidak dapat diperbaiki, maka UTTP dibubuhkan Tanda Batal dan dikembalikan ke Wajib Tera / Tera Ulang.					Cerapan pengujian, Instruksi Kerja, Cap Tanda Tera.	Sesuai Surat Teknik UTTP	Cerapan, Tapsi Cap Tanda Tera	
3	Menyampaikan konsep Surat Keterangan Hasil Pengujian (SKHP) sesuai data cerapan dari Pensteran.					Cerapan UTTP dari Pensteran	30 menit	Konsep SKHP	
4	Memeriksa dan memverifikasi Surat Keterangan Hasil Pengujian (SKHP).					Konsep SKHP	15 menit	Konsep SKHP	
5	Menganandatangani Surat Keterangan Hasil Pengujian (SKHP).					Konsep SKHP	10 menit	SKHP, SKPD, Berkas TTU UTTP	
6	Mencetak Surat Keterangan Hasil Pengujian (SKHP), Memberikan UTTP dan atau SKHP kepada Wajib Tera / Tera Ulang. Mencatat dalam buku register.					SKHP, UTTP, Buku Register.	10 menit	Buku Penyerahan SKHP dan Nomor Surat	

Waktu Penyelesaian

1 Hari

Biaya / Tarif

Tidak dipungut biaya

Produk Pelayanan

1. Surat Keterangan Hasil Pengujian

Pengaduan Layanan



Dinas Koperasi Usaha Kecil Menengah dan Perdagangan

Jl Pemuda No 220 Klaten 57413 0272321230

dkukmp.klaten.go.id

Pemerintah Kab. Klaten / Dinas Koperasi Usaha Kecil Menengah dan
Perdagangan

Pemberi aduan menyampaikan aduan terkait penyelenggaraan pelayanan yang diberikan secara langsung atau secara tidak langsung kepada Pejabat Pengelola Pengaduan.